



L'ÉGLISE ARMÉNIENNE DES SAINT-ARCHANGES

L'église est logée dans le monastère d'Etchmdiazine (Deir al-zeitoun), monastère des oliviers. Elle est construite sur les fondations d'une église elle-même construite par l'impératrice Hélène, la mère de Constantin au IV^e siècle.

L'église est due au roi serbe Milutin, et célèbre une victoire obtenue sur les Turcs en 1315.

Les archanges sont une catégorie d'ange en tête (Arkhè, tête ou commandement en grec) des anges, ceux qui annoncent de grands événements et aident à combattre le mal selon le nouveau testament. Quatre archanges sont connus par leurs noms : Michel, Raphael, Gabriel et Uriel.

L'église est consacrée aux archanges Michel et Gabriel.

www.monbalagan.com